
Dieu est un enfant

Ainsi, Dieu est un enfant !
Cet enfant inattendu
dont la venue
dérange et désinstalle.

Dieu est aussi cet enfant
qui fait surgir le meilleur
du cœur de l’homme
et qui voit la beauté intérieure
de chaque être.

Dieu est cet enfant sans peur
devant les grands de ce monde ;
il est cet enfant candide
qui pose les questions interdites.

Dieu est aussi cet enfant
qui redonne courage et espérance
aux résignés que nous sommes.

Oui ! Ainsi est Dieu :
un enfant qui se jette à notre cou
pour nous dire : « Je t’aime ! »
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